

## Horóscopos sábado 30 de octubre de 2021

### Aries. Se activa la energía de tu regente.

En el trabajo por fin la energía se libera al entrar Marte tu regente al signo de Escorpión que rige. En este lugar recupera toda su fuerza y puede gobernar las áreas de la vida que tiene asignadas para ti. Esto va a mejorar la casa 6 y te atraerá nuevas oportunidades, así como firmeza y seguridad en donde laboras.

En el amor tienes al Sol también en un signo regido por este mismo planeta, esto te conecta fuertemente con la necesidad de conectar con tu pareja en un nivel profundo y romántico. Puede haber algunas diferencias entre ustedes, pero es a partir de esto que las relaciones se forman.

### Tauro. Cambia el enfoque hacia las relaciones.

En el trabajo después de varios días de mucha intensidad y de esfuerzo cambia la energía, al entrar Marte al signo de Escorpión en tu casa 6 este refuerza el tema laboral y le añade la necesidad de destacar en tu oficina así que más que solo esforzarte y dedicar tu esfuerzo a las tareas que se te encargan ahora más bien el enfoque estará en ganar algo por tanto esfuerzo

En el amor es un día de enfocarte en relaciones y en tu pareja. El Sol entra a la casa 7 y dejas de estar todo el tiempo en el escritorio y comienzas a mirar a tu alrededor recordando que tienes otras cosas que hacer aparte de esto. Es un gran día para intimar y tener tiempo de calidad con tu pareja.

### Géminis. Disfruta la pausa porque el trabajo vuelve con intensidad.

En el trabajo las cosas están por disparar e iniciando el lunes vas a comenzar a tener muchas cosas por hacer, así como mucha intensidad en tus tareas y labores. Por lo mismo se te recomienda que aproveches este fin de semana para recuperar tu batería emocional.

En el amor es un buen momento en el que ha habido mucha necesidad de conectarte con otros. Has tenido la visita de varios planetas en esta casa por lo que la energía ha estado a tope y la necesidad de intimar ha sido intensa. Todavía hoy sigue esta energía, pero ira recudiendo conforme avance la semana así que aprovecha y disfruta.

### Cáncer. Buen día para avanzar el trabajo.

En el trabajo las cosas están con muy buena energía, hay cordialidad y facilidad para hacer las cosas, estás en un periodo en el que es muy importante trabajar en equipo por la energía de Venus en esta casa así que hay que coordinar a otros y entender sus necesidades para lograr los resultados.

En el amor las cosas se van a poner intensas pronto, tienes al Sol avanzando desde tu casa 4 de la familia y el hogar hacia tu casa 5 por lo que en cuestión de

un par de días habrá mucha necesidad de amor y romance en tu vida, toma nota y prepárate.

### Leo. Mucha fuerza en las relaciones personales.

En el trabajo tienes a Saturno el regente de tu casa 6 en tu casa 7 de las relaciones por lo que en estos días hay que enfocarse en obtener resultados en tus labores a partir de las relaciones y las conexiones con clientes y compañeros de oficina. Saturno es muy exigente así que habrá muchas demandas por todos a tu alrededor.

En el amor estás en un buen momento con Venus en tu casa 5 así que el amor está en el aire y es un gran día para salir con tu novio y pasar un buen rato juntos. La intimidad nace de la confianza y la seguridad de estar con alguien que te acepta como eres.

### Virgo. Hay que relajarse.

En el trabajo tienes a Saturno en tu casa 6 del trabajo por lo que las cosas están con mucha intensidad y demanda, esta energía es fuerte y exigente por lo que puedes sentir que das todo lo que tienes y aun así se te sigue pidiendo más. Tómallo con calma y marca límites sanos a lo que se puede hacer.

En el amor hay que relajarse más y aceptar que la perfección no es posible en las relaciones. Tu pareja te ama y tú lo amas. De ahí hay que construir las cosas y seguir avanzando, nunca se podrá llegar a ese momento ideal que sueñas. Mejor trabajar con lo que se tiene.

### Libra. Mucha necesidad de conectar con otros.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 1 de la personalidad en el signo de Escorpión. Marte rige tu casa 7 de las relaciones por lo que habrá mucha necesidad de conectar con otras personas en el trabajo. Marte te puede activar y ponerte muy exigente y mandón así que hay que moderar el discurso.

En el amor es momento de preguntarte qué quieres en tu relación y tomar acciones para lograrlo. El trabajo es de dos, pero serás tú el que dé el primer paso para esto. Habla con tu pareja para que te apoye.

### Escorpión. Momento para destacar en el trabajo.

En el trabajo por fin entra Marte a tu signo y esto te activa de un modo positivo todas las casas zodiacales. Marte rige también tu casa 6 por lo que habrá mucho énfasis en destacar en el trabajo y mejorar tu posición en la empresa, vas a estar competitivo, pero en un buen sentido.

En el amor es un gran momento para tomar la iniciativa con tu pareja, llévala fuera, hagan cosas juntos, reconecten en un nivel profundo para así continuar

trabajando en su proyecto de vida. Si aún no cuentas con alguien es un momento ideal para salir a buscarlo.

### **Sagitario. Viene una fiesta muy agradable.**

En el trabajo hoy es un día importante para crecer y destacar. Venus es el regente de tu casa 6 y está en tu casa 1 de la personalidad al mismo tiempo que la Luna transita por tu casa 10 en este día. Hay que mantener la intensidad y realizar tus tareas lo mejor posible. Habrá tiempo para divertirse luego.

En el amor tienes tu casa 5 regida por Marte quien acaba de entrar al signo de Escorpión y está en tu casa 11 de las amistades y eventos. Esto activa este lugar a través de reuniones con los amigos, tómallo con calma y disfruta la velada, puedes conocer a alguien especial en ella.

### **Capricornio. Buen momento laboral.**

Continuas con un periodo bueno en tu trabajo mientras Mercurio, el regente de tu casa 6, avanza sin dificultades por el signo de Libra en tu casa 10. Las cosas marchan bien y es un buen momento para destacar ya sea llamando la atención de tu jefe o ganando un ascenso.

En el amor Venus tu regente te ha hecho pasar por una racha difícil mientras avanza por tu casa 12 del autosabotaje. Ha habido días buenos y días muy malos en esta área. Hay que tener paciencia y concentrarnos en trabajar con nosotros para mejorar en nuestras relaciones.

### **Acuario. Mejoran las relaciones laborales.**

En el trabajo la Luna tu regente de la casa 6 está en tu casa 7 por lo que es un buen momento para afianzar las relaciones laborales en donde trabajas, sal con tus compañeros a comer, socializa con las personas con las que trabajas y conócelas mejor.

En el amor es un día de pasión y fuerza con Mercurio el regente de tu casa 5 avanzando en tu casa 9 de los viajes y aprendizaje es un día en el que puedes planear un viaje en conjunto con tu pareja. Aún si no se realiza es una oportunidad para conectarse y compartir sueños.

### **Piscis. Un día de poca actividad.**

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 8 de los secretos por lo que es un día para investigar y trabajar con información que no es conocida por muchos. Puede parecer aburrido al inicio, pero hay algo en saber cosas que otros no saben qué te va a parecer atractivo por un tiempo.